

martes 22 de abril de 2025

La Laguna será el epicentro del voleibol femenino con la fase de ascenso de la Superliga 2

El pabellón Juan Ríos Tejera acogerá, del 24 al 27 de abril, los enfrentamientos de seis equipos que lucharán por dos plazas en la Liga Iberdrola



El Ayuntamiento de La Laguna acogió este martes, 22 de abril, la presentación de la fase de ascenso de la Superliga 2 Femenina de voleibol 2025. El evento, organizado por el Club Voleibol Agüere, cuenta con el apoyo del Ayuntamiento de La Laguna y su Organismo Autónomo de Deportes (OAD); así como del Área de Deportes del Cabildo de Tenerife y de la Real Federación Española de Voleibol.

La fase se celebrará del 24 al 27 de abril en el pabellón Juan Ríos Tejera de La Laguna, donde seis equipos se enfrentarán con el objetivo de conquistar una de las dos plazas que dan acceso a la Liga Iberdrola, máxima categoría del voleibol femenino español.

Durante la presentación, tomaron la palabra el presidente del Organismo Autónomo de Deportes, Badel Albelo; el director general de la Actividad Física y Deportes del Gobierno de Canarias, José Francisco Pérez; la consejera de Deportes del Cabildo de Tenerife, Yolanda Moliné; el presidente de la Federación Insular de Voleibol de Tenerife, Rafael Navajas; el presidente del Club Voleibol Agüere, Juan Miguel Mena; y el presidente del Santa Cruz Cuesta Piedra, Francis Hernández. En el transcurso del acto, también estuvo presente el alcalde del municipio, Luis Yeray Gutiérrez.

El también concejal de Deportes del Ayuntamiento de La Laguna, Badel Albelo, dio la bienvenida y deseó mucha suerte a todos los equipos participantes, felicitándolos por “ser parte de esta cita tan especial para el voleibol”. El presidente del OAD lagunero destacó que “para llegar a esta fase de ascenso, el Club Voleibol Agüere ha logrado algo extraordinario: clasificarse como líder del Grupo A, con tan solo dos derrotas en toda la fase regular. Esto no es casualidad, es el resultado de muchas horas de entrenamiento y del esfuerzo de cada una de las jugadoras. Así, han dejado claro que este equipo está preparado para dar el salto a lo más alto del voleibol nacional”.

Asimismo, el edil invitó a los vecinos y vecinas del municipio, así como a los amantes del voleibol, a acercarse al recinto lagunero, donde “no solo disfrutarán del mejor voleibol”, sino que también “serán parte fundamental del

aliento y la energía que este equipo merece". "Para terminar, quiero dirigirme nuevamente al equipo: a las jugadoras, al cuerpo técnico y a la directiva. Salgan a la pista con la certeza de que ya son un orgullo para toda La Laguna, pase lo que pase. Pero también sepan que tienen todo lo necesario para lograr el ascenso. Si alguien se ha ganado estar en esta fase, son ustedes", concluyó Albelo.

El director general de la Actividad Física y Deportes del Gobierno de Canarias, José Francisco Pérez, reconoció que "es un orgullo estar aquí rodeado de personas que aman el voleibol". Además de destacar el trabajo de todos los clubes del archipiélago, también subrayó que "el premio ya está logrado, pero ahora les falta el final".

Por su parte, Yolanda Moliné indicó que "estamos de enhorabuena" al presentar la fase de ascenso a la Liga Iberdrola. Recordando la "gran historia" tanto de Cuesta Piedra como de CV Aguerre, explicó que "Tenerife respira voleibol y que el deporte femenino goza de buena salud, con la mujer abriendo cada vez más puertas". Por último, aseguró que "estaremos animando desde la grada".

En el lado de los clubes, Juan Miguel Mena, presidente del CV Aguerre, agradeció la presencia de las instituciones y medios de comunicación en el acto; así como a la Federación Española de Voleibol "por haber confiado en La Laguna para realizar esta fase de ascenso. Por último, tomó la palabra Francis Hernández, presidente del Santa Cruz Cuesta Piedra, quien deseó a todos los equipos participantes "una buena competición". Con santacruceras y laguneras habiendo realizado "una temporada regular muy positiva, espero que ambos podamos culminarla con éxito".

El acto finalizó con la proyección de un emotivo vídeo protagonizado por las jugadoras del Club Voleibol Aguerre, quienes desglosaban la fase de ascenso mientras recorrían y mostraban algunos de los rincones más representativos de la ciudad de La Laguna, sede de la competición. Para concluir, se procedió a la foto de familia junto al cartel oficial del evento, a la que se sumaron, en representación de la plantilla lagunera, el entrenador Renzo Sánchez y la jugadora Agostina Beltramino.